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Ementa:  Solicita a retirada da faixa de pedestres  localizada na Rua Ademar de Barros. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº  461/2015 

 

 

 

 

 

REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

ao Ilustríssimo senhor Ronaldo Luís, diretor do Departamento de Trânsito, solicitando 

que seja feia a retirada da faixa de pedestres, que segundo usuários deste local, ela foi 

pintada em local não adequado. 

 

Razão pela qual estou fazendo este pedido. 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 12 de junho de 2012. 

 

 

 

 

CLAUDINEI DAMALIO 

VEREADOR - PTB 
 

 


